Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 30 m2
Référence N-40862
Prix 390 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice Mont-Boron, situé dans une impasse privée, proche du bus et du port de
Nice, dans une résidence avec piscine trés prisée dans le quartier, agréable
appartement 2 pieces meublé de 30m2Il se compose d'une entrée avec cuisine,
d'un séjour ouvrant sur une terrasse de 10m2 avec une superbe vue sur la mer et
un coin nuit donnant sur une salle d'eau avec wc.Une place de parking vient

compléter ce bien.ldéal pour un investissement locatif ou un pied a terre.

Nice Mont-Boron, located in a private dead end, close to the bus and the harbour
of Nice, in a residence with swimming pool very prestigious in the neighborhood,
nice furnished 1 bedroom apartment of 30 sqm.lt consists of an entrance/ kitchen,
a living room opening onto a terrace of 10sqm with a superb panoramic view of the
sea and a sleeping area overlooking a bathroom with toilet.A parking space

completes this property.ldeal for a rental investment or a "pied a terre".

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
Contacter I'agence
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